
  

 

Ata vinte e dois de dois mil e dezanove                                                                                                                1 

 

 

ATA VINTE E DOIS DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezanove reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários e-mails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------

----- Da Ação Social: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a divulgar a II edição da Oficina Prática e de Conhecimentos – jogos 

de comunicação para grupos. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando convite para uma reunião a realizar na sala de reuniões da Assembleia 

para preparação dos Cabazes de Natal dois mil e dezanove. -------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar transporte para os alunos do Jardim-de-infância de 

Raposa se deslocarem a Paço dos Negros no dia onze de novembro. --------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Centro Paroquial: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando o e-mail a solicitar transporte para os utentes do Centro de Convívio da 

Raposa se deslocarem ao Centro Paroquial no dia doze de novembro a fim de 

comemorar o S. Martinho. --------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ------------------------
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----- Enviando carta a solicitar as instalações da Casa da Cultura para realizar o ensaio no 

dia nove de novembro. ------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar as mesas de madeira da Junta para servir o almoço aos 

motociclistas que vêm participar no passeio de motas. -------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail sobre o Exercício Público de sensibilização para o risco sísmico “A 

Terra Treme” a quinze de novembro pelas onze horas e quinze minutos. --------------------

----- Do Sr. Álvaro Joaquim Raposo Ribeiro: ------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a apresentação do seu livro “O Tempo de todas as 

incertezas” a realizar no dia sete de dezembro pelas quinze horas e trinta minutos no 

Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim. -----------------------------------------------------

----- Da Empresa CityHall: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a informar o dia da deslocação do consultor às instalações da 

Junta. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Ministério da Administração interna: ---------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a composição das Comissões Recenseadoras no 

Território Nacional. -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a convidar para a Visita Oficial da Governadora Mara Duarte, ao RC 

Almeirim e jantar a realizar no dia cinco de novembro. -------------------------------------------

----- Do grupo de Peregrinos a Pé Nª Sª da Esperança – Alcáçovas: ------------------------------

----- Enviando e-mail a agradecer o acolhimento por parte da Junta. --------------------------

----- Da Empresa LIQ, Laboratório Industrial da Qualidade: ----------------------------------------

----- Enviando documentos a apresentar os seus serviços. ----------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com o Presidente da Câmara Municipal de Almeirim 

e o Tesoureiro da Junta para falar sobre as obras começadas e não acabadas na 
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Freguesia e outras que estavam faladas e que até à presente data não foram aprovadas. 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente na entrega dos troféus da prova dos vinte 

quilómetros de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que os funcionários inscritos para as formações dadas pela Empresa 

Viva Mais já têm data marcada para iniciar a dezasseis de novembro, sendo os 

colaboradores, Clara Augusto, Beatriz Gouveia, Luís Evangelista e António Sérgio. --------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que pelo segundo ano consecutivo a Freguesia da Raposa recebeu o 

Festival Guitarra d’Alma, um evento único de Guitarra Portuguesa em Portugal. -----------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A Propor fazer-se a décima primeira Alteração Orçamental e que a mesma ao ser 

aprovada fique em anexo à presente ata. -------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para todas as idades aos Açores em outubro de dois 

mil e vinte, sendo o pagamento feito pelas pessoas que se inscreverem. ---------------------

----- A organização foi entregue à Empresa Promatur e será de três dias pelo período de 

nove a onze de outubro de dois mil e vinte. ----------------------------------------------------------

----- A Junta será o elo de ligação entre os munícipes e a empresa. ----------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia de Freguesia, 

sendo eles: o Orçamento; Plano de Atividades do ano dois mil e vinte; Plano Plurianual 

de Investimentos do ano de dois mil e vinte. ---------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou todos os documentos e aprovou-os por unanimidade. -----------

----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar o Mapa de pessoal para o próximo ano a fim de ser introduzido como 

ponto de assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------
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----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  

 


